



Campo mantiene una reunión por videoconferencia con el comisario de Justicia

23 de noviembre de 2020.- El ministro de Justicia, Juan Carlos Campo, ha mantenido una reunión por videoconferencia con el comisario de Justicia, Didier Reynders.

En el encuentro, Campo ha puesto en valor la excelente colaboración mantenida entre los servicios de la Comisión y el equipo del Ministerio de Justicia en la preparación del Informe sobre Estado de derecho.

Por otro lado, el ministro de Justicia ha reiterado el pleno compromiso que España tiene con la puesta en marcha de la Fiscalía Europea Y ha señalado que están trabajando en la legislación que incorporará la Fiscalía Europea al sistema procesal español, así como en el proceso de selección de los Fiscales Europeos Delegados. De hecho, el ministro de Justicia ha comunicado al comisario que va a llevar al próximo Consejo de Ministros esta reforma.

Con respecto al acceso transfronterizo a la prueba electrónica, Campo ha indicado al comisario que es una prioridad para España.